



CIESF NEWS LETTER

2013 July 第16号

公益財団法人CIESFは、非営利で国際的な民間の支援団体です。基礎教育の質の向上を主な目的とし、その上で高度人材育成も行い、カンボジアをはじめとした途上国の発展を支援します。

【教育に関する格言⑩】

大切なのは疑問を持ち続けること。

——アインシュタイン

こんにちは。CIESFをご支援くださる皆さま、いつもありがとうございます。そして、このニュースレターを手にしてください。今年も開催いたします。2013年も半分を消化しました。後半戦もリキッテまいりましょう！

カンボジア写真展開催します

昨年8月にCIESF主催で開催した初のカンボジア写真展。お陰様で好評でしたので今年も開催いたします！昨年は「国境なき教師団」に特化した写真展でしたが、今年は、「国境なき教師団」のボランティア教師に加え、プノンペンにある日本語を教える職業訓練学校CIESFビジネストレーニングセンター(CBT)の学生や先生たちが撮影した写真も展示します。タイトルを「教育者の視点 学生の視線 日常の目線」とし、現地に行つた日本人と現地で生まれたカンボジア人、両方の目線でシャッターを切つた作品を集めました。



プレイベン州にある中学校の授業の様子(昨年開催した「カンボジア写真展」より)

日時 8月26日(月)、29日(木) 10時～17時半

初日は13時半～19時半)

イベント

カンボジアを思う歌う語るライブ

26日 18時半～19時半)

国境なき教師団「帰国報告会

28日 14時～15時半)

国境なき教師団「募集説明会

28日 15時半～16時半)

その他

チャリティグッズ販売 会場内にて)

会場

国際機関日本アセアンセンター

アセアンホール

詳細については、CIESFウェブサイトTOPページの「ニュース」に掲載しております。皆さまの来場を心よりお待ちしております！

「国境なき教師団」説明会を開催します

カンボジアの教員養成校で活動する「国境なき教師団」のボランティア教師の教育アドバイザー。2013年、2014年度の募集説明会を開催いたします。より具体的に活動を知りたい方、今回は、カンボジア写真展の会場で開催することになりました。実際に教育アドバイザーとして現地で活動されていた元教師を招いて、帰国報告会も開催いたします。見て聞いて、感じて、理解していただけるような説明会に



したいと思っておりますので、参加ご希望の方は、CIESF事務局までお申し込みください。

国境なき教師団とは、国境を越えて教育支援を行うCIESFのボランティア教師たちの組織です。国境なき教師団」に所属する教育アドバイザーは毎年大勢の教師の卵を育てているカンボジアの教員養成校の教官たちと一緒に教師レベル向上のための活動を行っています。

こんな企業 団体様を募集中です！

●8月26日、29日のカンボジア写真展にて展示した写真を社内等に展示して下さる企業 団体様
●同写真展にて売上げの一部をカンボジア教育支援への寄付となる商品を提供して下さる企業 団体様
CIESF事務局までご連絡お待ちしております。

新しいご支援ご協力

回転寿司の店舗「おしどり寿司」を展開されている株式会社キノカワ様は、お寿司と一緒に回る「寄付皿」によって、1皿で20円の寄付をはじめてくださいました。お客様が寄付皿をとるとその枚数に応じて店舗がカンボジアの教育支援に寄付をするというものです。1dish for smile. 1皿1スマイルというPOPを掲げスタートしました。ご支援ありがとうございます！



「おしどり寿司」店内に寄付皿企画のポスターやCIESF募金箱も設置いただいております

火災報知機で有名なホーチキ株式会社様は、社内報「ホーチキさろん」にて、1ページに渡りCIESFをご紹介くださいました。同社の会長がカンボジアを訪れた際、CBTCを訪問し、大変感銘を受けられたとのこと。社員の皆様に向けてCIESFのカンボジア支援についてご紹介いただいております。より多くの方々カンボジア教育支援活動を知っていただく機会を与えてくださり、ありがとうございます。

根本会長が語る「カンボジアでの出来事」

根本会長が4月21日～25日にカンボジアを視察された。その間に、国際機関CIESF(シーセフ)の活動に触れ、大変感銘を受けられたという。根本会長の言葉を借りれば、「最近感動することが多かった。今後の活動だっただけで、CIESF(シーセフ)の活動に感銘を受けた出来事をお伝えしたい。」

「ホーチキさろん」2013 No.231にてご紹介いただいた記事(抜粋)

カンボジアオフィススタッフが発信する「現地レポート」、教育アドバイザーの先生たちの日々の活動を綴った「教育アドバイザーの活動日誌」は、CIESFのウェブサイトで絶賛公開中です！

東京の14のロータリークラブ様より、教員養成校4校へ教材が贈呈されました。その様子は、7月9日の現地レポートに掲載しています。



ぜひ読んでみてください！ <http://www.ciesf.org>

法人サポーター・個人サポーター募集

CIESFの活動は、皆さまのご支援で成り立っています。法人と個人のサポーターを随時募集中です。詳細はウェブサイトにてご確認ください。

シーセフ

Facebook

ウェブサイト上のニュースや、CIESFからのお知らせ、裏話などをお届けしています。もっと皆さんと交流したいと思っています。投稿やコメントなども残していただけましたら嬉しいです。いただいたコメントに対するお返事100%を目指しています。

<http://www.facebook.com/ciesf>
「いいね！」をお願いします。



8月19日～23日の間、日本人とカンボジア人混成の4チームが起業プランを作成する(写真はビジネスモデルコンテスト2012-13開会式での会場の様子。カンボジアの大学生は、起業への熱がとて高い)

カンボジアのプノンペンで社会起業家ワークショップを開催します

カンボジアにおける人材育成事業として、CIESFでは毎年「ビジネスモデルコンテスト」を開催し、起業家育成支援を行っております。同支援の一環として、2013年8月に、新たな試みである「社会起業家ワークショップ」を開催いたします。

発行:公益財団法人CIESF 日本事務局
〒107-0062
東京都港区南青山3-17-1 フロムファイブ302
Tel:03-6439-5990 Mail:info@ciesf.org

編集後記 今年は何年よりずいぶん早く梅雨があけました。相変わらずじめじめした夏ですニッポン。昔は聞いたこともなかったゲリラ豪雨も各地で頻発しております。東京では、多くの方が楽しみにしていた隅田川の花火も、ゲリラの奇襲攻撃によってわずか30分で中止となりました。踊る阿呆より観る阿呆なわたしは、同じ日、神楽坂で阿波踊りを楽しんでおりましたが、盛り上がり半ばで中止。夕立でしたら風流なのですが、ゲリラにはまったく趣を感じません。いとおかしくない。これから楽しい夏休みシーズンですね。雲行きを予測するアプリなるものもあるようですので、皆さん、ゲリラに負けず楽しい夏を！ (YM)